

Artikel vom 18.09.2020

Wir waren dabei:

Aktivenversammlung Feuerwehr Wimmelbach



Auf Einladung der freiwilligen Feuerwehr Wimmelbach haben die Gemeinderäte der CSU an der Aktivenversammlung am 18.9.2020 in Wimmelbach teilgenommen.

Nach der **Begrüßung** durch unseren 1. Bürgermeister **Bernd Ruppert** freute sich auch der **Kreisbrandrat Oliver Flake** über die zahlreichen Feuerwehrleute sowie über die anwesenden

Gemeinderäte. Zeigt dies doch die Wertschätzung durch die gemeindlichen Entscheidungsgremien!

Andreas Lindenberger stellte sich selbst und die künftige Arbeit in der Freiwilligen Feuerwehr für die **Wahl zum Stellvertretenden Kommandant** vor und wurde dann auch fast einstimmig gewählt. Wir gratulieren zur Wahl!

Der gerade neu gewählte Stellvertretende Kommandant stellte auch die **Ergebnisse** einer vor einiger Zeit durchgeführten **Umfrage zur Situation der Feuerwehr Wimmelbach** vor. Fast alle Bögen kamen ausgefüllt zurück. Die Ergebnisse sind die Grundlage für umfassende neue Organisationsstrukturen. **Ein Organigramm** sowie ein stets offenes Ohr für die Anliegen der

Kameraden und ein **fester Abend im Monat zur Besprechung aller offenen Punkte** unterstrichen die Bereitschaft die Zukunft besser zu gestalten. Auch Kreisbrandrat Flake stimmte zu, dass diese Ansätze gut sind und betonte auch, dass gerade in der ländlichen Struktur neben einer **großen Übungsdisziplin auch die Kameradschaft** sehr wichtig ist. Jeder muss sich bei den Einsätzen auf den anderen verlassen können.

Nach dem Schlusswort durch Bernd Ruppert konnte man bei einem gemütlichen Zusammensein und einem gemeinsamen Abendessen noch viele gute Gespräche führen.

Unsere Anwesenheit bei dieser Versammlung war wichtig, so „sehen“ wir bei künftigen Anträgen auch die dahinterstehenden Freiwilligen aus Wimmelbach! **Ein herzliches Dankeschön auch von unserer Seite an die Feuerwehrleute, die ihre Freizeit für uns alle für diesen guten Zweck opfern!**